
4 Pièces

124 m²

Réf. CA14-362

1 990 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Côte  d'Azur  Sotheby's  International  Realty  vous  invite  à  découvrir  en

exclusivité  ce  superbe  appartement  de  125  m²,  situé  sur

l'emblématique Cours Saleya, à quelques pas du prestigieux Quai des

États-Unis.  Ce  bien  rare  combine  le  charme  raffiné  d'un  style

rétro/artistique  avec  des  prestations  modernes  haut  de  gamme.Dès

votre  arrivée,  vous  serez  charmé  par  une  bibliothèque  élégamment

conçue, qui guide votre regard jusqu'au vaste salon. Ce dernier, baigné

de lumière grâce à ses trois grandes ouvertures plein sud, offre une vue

spectaculaire et dégagée sur la mer. La cuisine contemporaine, ...

Côte  d'Azur  Sotheby's  International  Realty  invites  you  to  exclusively  discover  this

stunning 125 sqm apartment, located on the iconic Cours Saleya, just steps away

from  the  prestigious  Quai  des  États-Unis.This  rare  property  combines  the  refined

charm  of  a  retro/artistic  style  with  high-end  modern  amenities.From  the  moment

you arrive,  you will  be captivated by an elegantly  designed library  that  draws your

gaze  to  the  spacious  living  room.  Bathed  in  natural  light  through  three  large

south-facing openings, this room offers breathtaking, unobstructed sea views. The

contemporary, fully equipped ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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